

José Miguel Martínez Carrobles, un joven compositor



José Miguel Martínez Carrobles nació en Toledo, el cuatro de junio de mil novecientos setenta y cinco, tiene trece años y ama la música. Ha sido uno de los elegidos para ir a Bulgaria. Ha terminado séptimo de Educación General Básica, en el Colegio San Juan Bautista y en el Conservatorio Jacinto Guerrero, cuarto de piano y quinto de solfeo.

—¿Cómo te eligieron?

—Hice una composición para piano y voz, la presenté en el colegio, se mandó al Ministerio de Educación y allí se encargaron de hacer el fallo.

—¿Qué es tu composición?

—Se titula "Paz en la tierra", es una composición cortita, de entre veinte o treinta compases, en movimiento adagio. La puse letra y refleja la paz, las relaciones en el mundo en paz.

—¿Te gusta tocar el piano, el órgano?

—Los dos. En el piano hago composiciones, aunque no las escribo, no suelo tocar mucho, nunca más de dos horas al piano.

El órgano me encanta, le toco en la catedral, uno electrónico aunque me gustaría tocar uno de los buenos, el del Emperador.

—¿Cómo quedaste en el concurso de piano del Conservatorio?

—Quedé el segundo, detrás de una niña de quinto de piano.

—Mozart, Beethoven, Bach, ¿cuál de ellos?

—Mozart, Bach y Beethoven, por ese orden.